



Presse Nationale

> Politique



Malte chez le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly

Au sortir d'une audience que le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, lui a accordée le 19 septembre 2019 à Abidjan, le Prince de la Rochefoucauld-Montbel, de l'Ordre de Malte a indiqué que son pays entend renforcer sa coopération avec la Côte d'Ivoire. La délégation de l'Ordre de Malte est en Côte d'Ivoire pour la consécration de la Chapelle de l'hôpital Saint Jean-Baptiste de Bodo de Tiassalé qui a eu lieu le 19 septembre 2019. Selon le Prince de la Rochefoucauld, l'Ordre de Malte porte une attention particulière à tout ce qui touche à la dignité humaine. D'où la construction du centre hospitalier de Bodo.

> Economie



Population et développement : La Côte d'Ivoire intègre le plus grand réseau mondial

L'Office national de la population (Onp) est désormais membre de Partenaires en population et développement. C'est la bonne nouvelle que son directeur général, Dr Moustapha Hinin, a apportée de la capitale tunisienne, à l'issue de sa participation à la 16e Conférence intergouvernementale internationale sur la coopération Sud-Sud en Population et développement qui s'est tenue du 3 au 5 septembre à Tunis. La Côte d'Ivoire devient ainsi le 27e État membre de cette organisation internationale et par la même occasion, 4e État membre de son Conseil exécutif.



Tracé de la frontière maritime Côte d'Ivoire-Ghana : Des experts réfléchissent sur un accord cadre à Abidjan

La Côte d'Ivoire et la Ghana ont défini, sur une carte, la limite de leur frontière, au cours de la troisième rencontre du Comité de coopération mixte ivoiro-ghanéen, en charge de la mise en application de la décision du Tribunal international du droit de la mer (Tidm).



Impôts : La grève suspendue jusqu'à nouvel ordre

La Fédération des syndicats de la direction générale des impôts (FESY-DGI), en grève depuis le mercredi 18 septembre 2019, a décidé de suspendre son mot d'ordre de grève jusqu'à nouvel ordre. L'information a été donnée par le président en exercice de la FESY-DGI dans une déclaration lue à la télévision ivoirienne 1ère chaîne, hier jeudi 19 septembre 2019. Cette décision, selon le porte-parole des syndicats, Koné Losseni, fait suite aux discussions avec la direction générale des impôts, le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, la Fonction publique et la Primature.



La Semaine africaine de l'innovation prévue du 30 septembre au 4 octobre

La première édition de la semaine africaine de l'innovation se tiendra du 30 septembre au 4 octobre 2019 à Abidjan, a annoncé lundi le chef de projets de la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI), Emmanuel Dobré, lors d'une conférence de presse au siège de la Chambre au Plateau.



6ème revue annuelle du Programme économique et financier 2016-2019 : Une mission du FMI a Abidjan

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly a procédé, hier jeudi 19 septembre, au lancement de la 6ème revue annuelle du Programme économique et financier du Fonds monétaire

international (FMI) pour la période 2016-2019. Elle consiste à passer en revue les différents critères de performances et repères indicatifs définis conjointement avec le FMI au regard des évolutions de l'économie ivoirienne. Pour la cheffe de mission, Céline Allard, il s'agira pour les deux parties d'échanger sur « les acquis et les développements jusqu'à fin juin 2019, ainsi que les mesures que le gouvernement entend prendre d'ici à la fin du programme, pour que nous puissions ensemble discuter de son bon déroulement », a-t-elle précisé.

➤ Société



Invité des Rédactions : Fraternité Matin reçoit le GI Issa Coulibaly ce matin

La tribune d'échanges du groupe Fraternité Matin dite " L'Invité des rédactions" reçoit, ce vendredi 20 septembre, le ministre de la Fonction publique. Le général Issa Coulibaly va débattre avec les journalistes du quotidien gouvernemental du thème, « Droits et obligations du fonctionnaire : enjeux et perspectives pour la redynamisation de l'administration publique ivoirienne ».



Lutte contre le travail des enfants : La Première Dame expose sur les plans nationaux

Face à un auditoire, le 18 septembre 2019, la Première Dame, Dominique Ouattara, a exposé sur les acquis de la Côte d'Ivoire et les nouvelles initiatives de la lutte contre l'épineuse question du travail des Enfants. « Le troisième plan d'action 2019-2021 vient d'être adopté avec un budget de 127 millions de dollars américains (63,5 milliards FCFA) pour s'attaquer, dans une approche holistique, aux causes profondes de ce phénomène. Les études conduites par le secrétariat américain du travail montrent que 85% des enfants impliqués dans la cacaoculture vont à l'école. Ils vivent avec leurs parents et vont occasionnellement au champ avec eux en dehors des heures de cours », a-t-elle déclaré.



Santé publique : La vaccination est désormais gratuite et obligatoire

Le gouvernement a décidé, depuis le Conseil des ministres du 18 septembre, de rendre désormais la vaccination gratuite pour les enfants de 0 à 11 mois et les femmes enceintes. La loi va plus loin en sanctionnant d'une amende de 50 000 à 300 000 FCFA et même d'une peine d'emprisonnement tout parent qui ne présente pas son enfant pour être vacciné.



Malentendu et échauffourées entre les Forces spéciales et policiers : Communiqué conjoint Armée-Police

Dans la matinée du 19 septembre 2019, des heurts ont été observés à la Préfecture de Police d'Abidjan. Ils font suite à l'interpellation d'un soldat en civil au cours d'une opération de rafle générale. Un détachement a été dépêché pour certifier son identité. L'arrivée à la Préfecture de Police de ce détachement a suscité un malentendu, qui a entraîné des échauffourées. Les autorités policières et militaires alertées, se sont immédiatement rendues sur les lieux et le calme est vite revenu. Une enquête est en cours pour situer les responsabilités.



Santé, grandes réalisations, Dr Aka Ouélé : De 2011 à 2018, le budget de l'Etat consacré à la santé est passé de 105 à 415 milliards FCFA »

« Les grands chantiers de la santé de 2011 à 2019 ». Tel était l'intitulé du grand oral du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Ouélé, invité hier de la tribune « Les rendez-vous du gouvernement ». Une initiative du Centre d'information et de communication gouvernemental (CICG). Dr Aka Ouélé a mentionné les réalisations majeures dans le secteur depuis l'accession d'Alassane Ouattara au pouvoir. Ce, à commencer par une augmentation de l'enveloppe budgétaire. « De 2011 à 2018, le budget de l'Etat consacré à la santé est passé de 105 à 415 milliards FCFA, soit une hausse de 200% », a-t-il signifié.



J.C Coulibaly investi ce vendredi

Le nouveau président de l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), Jean Claude Coulibaly, sera investi ce vendredi à la Maison de la Presse d'Abidjan. Le numéro un de l'UNJCI sera entouré de son équipe et de l'ensemble des instances de la faïtière des médias de Côte d'Ivoire.



Santé : Le gouvernement va construire 4 CHR et 2 hôpitaux généraux

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique Aka Ouélé et le directeur du groupe britannique NMSI, Peter Marks, ont procédé, hier 19 septembre à Abidjan, à la signature d'un contrat de construction et

d'équipement de 4 centres hospitaliers régionaux (CHR) et de 2 hôpitaux généraux. Cette signature de contrat s'inscrit dans le cadre du vaste programme hospitalier du gouvernement. Il s'agit des centres hospitaliers régionaux(CHR) de Bouaké, Boundiali, Minignan et Katiola et des hôpitaux généraux de Kouto et Ouangolodougou. Le programme traduit la volonté du gouvernement d'offrir aux Ivoiriens un patrimoine hospitalier suffisant, avec des infrastructures de soins de qualité, équipées de matériel de dernière génération. Le coût des travaux s'élève à 214 milliards de FCFA et la livraison est prévue pour 2021.



Autonomisation : Belmonde Dogo apporte son soutien aux femmes de Yamoussoukro

Pour sa première visite de terrain depuis sa nomination en tant que secrétaire d'Etat chargée de l'Autonomisation de la femme, Belmonde Dogo est allée à la rencontre des femmes de la Société coopérative de porcs de Yamoussoukro (SCEPORCY) et de la coopérative EDISSOU, pour leur apporter le soutien du gouvernement. C'était en marge du Conseil des ministres qui s'est tenu le mercredi 18 septembre 2019 à Yamoussoukro. Ces coopératives ont exprimé leurs besoins à la secrétaire d'Etat, qui sont entre autres, le manque de matériels adéquats mais également du matériel informatique pour se faire connaître en ligne afin d'écouler plus facilement leurs produits.

Vu sur le Net

> Société



Communiqué – La CIE déplore un « incident technique sur le réseau électrique haute tension »

« La Compagnie Ivoirienne d'Electricité (CIE) informe son aimable clientèle, qu'un incident technique survenu ce hier jeudi à 15h41 a occasionné des perturbations dans l'alimentation en électricité de plusieurs communes du district d'Abidjan et de l'intérieur du pays », fait savoir un communiqué de la compagnie. En tout état de cause, « la CIE présente ses excuses pour tous les désagréments occasionnés et se tient à la disposition de sa clientèle pour toute information complémentaire à son Centre de Relation Client ouvert 24h/24, 7j/7 et joignable au numéro d'appel 179 » annonce le communiqué.



Infrastructures sanitaires : 271 établissements de premier contact construits de 2011 à 2019

S'exprimant à l'occasion de « Les Rendez-vous du gouvernement » du Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG), le 19 septembre 2019 à Abidjan, le ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique, Dr Aka Ouélé, a annoncé que 271 établissements sanitaires de premier contact ont été construits en Côte d'Ivoire de 2011 à 2019. Le ministre a ajouté que 317 établissements sanitaires de premier contact ont été réhabilités et 86 autres sont en cours de réhabilitation. (Source : CICG-Côte d'Ivoire)



Fermeture du CHU de Yopougon : les dispositions prises pour assurer les prestations, assure le ministre Aka Ouélé

Interrogé sur la fermeture prochaine du Centre Hospitalier Universitaire (CHU) de Yopougon, lors de la conférence de presse « Les Rendez-vous du Gouvernement », le 19 septembre 2019 à Abidjan, le ministre en charge de la Santé, Aka Ouélé, a indiqué que toutes les dispositions ont été prises pour la prise en charge des patients. Dans ce cadre, un comité de pilotage a été mis en place pour traiter de la question. Les centres de santé qui assureront le relai, dont ceux de Yopougon Attié et Yopougon Wassakara, ont été répertoriés. La fermeture du CHU de Yopougon pour réhabilitation totale est fixée au 1er novembre 2019. Les travaux vont durer trois ans. (Source : CICG-Côte d'Ivoire)



Affaire "120 000 francs de visite médicale imposée par le ministère des Eaux et Forêts": Le ministre Aka Ouélé se prononce

Nombreux sont les Ivoiriens qui se plaignent de la somme de 120 000 FCFA prévue pour la visite médicale pour le concours de recrutement de la Brigade spéciale de surveillance et d'intervention « BSSI » du ministère des Eaux et Forêts. Au Rendez-vous du gouvernement du CICG, le 19 septembre 2019, le ministre en charge de la Santé, Eugène Aka Ouélé, a donné raison au ministère des Eaux et Forêts. Selon ses investigations, des appels d'offre ont été faits pour la réalisation de ce bilan de santé. Il a fait savoir que c'est au moins 19 examens demandés pour cette visite médicale et que les bilans demandés n'ont rien avoir avec ceux qui sont faits d'habitude. "D'un coût initial de 350 000 FCFA, la visite médicale est finalement revenue à 120 000 FCFA après plusieurs négociations", a-t-il ajouté.



Paul Kagamé participera à Abidjan au Forum économique «CGECI Academy 2019»

Le Président rwandais Paul Kagamé est attendu à Abidjan où il participera à l'édition 2019 de « CGECI Academy », l'un des plus grands forums du secteur privé ivoirien prévu du 14 au 15 octobre prochain. Près de 6 000 participants sont attendus à cette édition 2019 qui porte sur le thème de «L'environnement des affaires: quel modèle à privilégier pour le développement des entreprises en Afrique ».



Souleymane Diarrassouba apporte la compassion du gouvernement aux commerçants sinistrés de Bouaké

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a apporté jeudi la compassion du gouvernement aux commerçants sinistrés de Bouaké. « Au nom du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, je suis venu vous exprimer la compassion du gouvernement suite au malheur qui vous a frappé », s'est-il adressé aux commerçants sinistrés du grand marché de Bouaké, lors d'une rencontre au centre culturel Jacque Aka. Cette compassion du gouvernement a été matérialisée par la remise d'une somme de 20 millions FCFA aux commerçants sinistrés.



Les travaux de reconstruction du grand marché de Bouaké démarrent avant fin 2019 (Ministre)

Les travaux de reconstruction du grand marché de Bouaké, parti en fumé depuis 1998, vont démarrer avant la fin de l'année 2019, selon le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba. Le premier responsable du département du Commerce et de l'Industrie, qui rencontrait jeudi les commerçants sinistrés du marché d'oignon de Bouaké, a révélé que les fonds destinés à la réalisation de ce marché sont disponibles. L'accord de financement ayant déjà été signé entre la Côte d'Ivoire et la France par l'entremise de l'AFD dans le cadre du C2D. Le ministre Diarrassouba a également révélé que ce marché, qui se veut le plus grand et le plus moderne de l'Afrique de l'Ouest, est un engagement du Chef de l'Etat.



Le ministre du Commerce et de l'Industrie visite une unité de transformation de noix de cajou à Bouaké

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a effectué jeudi une visite au sein de l'entreprise les Cajous des savanes (CASA) situé sur le boulevard Reine Pokou de Bouaké. Il s'est réjoui de constater que cette unité industrielle, inaugurée en 2014, continue de fonctionner et de mettre en œuvre de façon concrète la politique du gouvernement en matière de transformation de noix de cajou et conformément aux objectifs du PND selon lesquels 50% de la production nationale de noix de cajou soit transformé en 2020.



Neuf chefs d'entreprises du secteur des BTP en Côte d'Ivoire décorés

Neuf dirigeants d'entreprises du secteur des BTP en Côte d'Ivoire, notamment membres du Groupement ivoirien du bâtiment et des travaux publics (GIBTP), ont été décorés jeudi, à l'occasion d'une cérémonie à la Grande chancellerie de l'ordre national, à Abidjan. Ces distinctions comprenant une médaille de commandeur de l'ordre national, quatre officiers et quatre chevaliers, ont été accrochées par la grande chancelière de l'Ordre national, Henriette Dagri Diabaté, et le ministre de la Construction, du logement et de l'urbanisme, Bruno Koné.



Aka Aouélé assure du démarrage effectif de la CMU à partir du 1er octobre

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé a assuré jeudi du démarrage effectif de la Couverture maladie universelle (CMU) dès le 1er octobre. S'exprimant sur les grands enjeux de la santé, lors des Rendez-vous du gouvernement, à l'auditorium de la Primature au Plateau, le ministre Aka a annoncé que pour la mise en œuvre de la CMU, 562 établissements sanitaires ont été retenus pour bénéficier des installations techniques indispensables.

Un besoin de 60 000 poches pour assurer une meilleure couverture sanguine



Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé Eugène a affirmé que le besoin pour assurer une bonne couverture sanguine est estimé à 230 000 poches alors que le pays ne dispose que de 170 000, soit un besoin de 60 000 poches à combler. Le ministre Aka s'est exprimé, jeudi, à l'auditorium de la Primature au Plateau, lors des Rendez-vous du gouvernement, espace d'échanges avec la presse initié par le Centre d'Information et de Communication du Gouvernement (CICG), sur le thème des grands enjeux de la santé.



Le ministre Touré Mamadou exhorte la jeunesse ivoirienne au civisme

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Touré Mamadou, a exhorté jeudi, au Centre national de matériels scientifiques (CNMS) de Cocody, la jeunesse ivoirienne au civisme, une question qui préoccupe le gouvernement et le Président Alassane Ouattara. A en croire, le porte-parole adjoint du gouvernement, qui s'exprimait à l'occasion de la clôture d'un atelier de renforcement des capacités des jeunes leaders associatifs, initié par son département dans le cadre de la Journée internationale de la jeunesse, une partie des jeunes de Côte d'Ivoire est confrontée à "une crise de valeurs et manque de repères".



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.offidel

gouvdivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.